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  SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS 

CAMPUS JATAÍ 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DO CAMPUS 

JATAÍ, REALIZADA EM 09 DE DEZEMBRO DE 2009. 

 Aos nove (9) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois mil e nove (2009) às quatorze horas e onze 1 

minutos (14:15) reuniram-se no auditório maior da Unidade Jatobá, Campus Jataí/UFG, sob a presidência da 2 

Diretora do CAJ, Profª. Sílvia Correa Santos, os membros do Conselho Diretor: Profª. Ana Luísa Aguiar de 3 

Castro, Coordenadora do Curso de Zootecnia; Alessandra Daflon dos Santos, Coordenadora do Curso de 4 

Psicologia, Profª. Camila Alberto Vicente de Oliveira, Coordenadora do Curso de Pedagogia; Prof. Wendy 5 

Carniello Ferreira, Vice-Coordenador do Curso de Engenharia Florestal; Profª. Cristiane José Borges, 6 

Coordenadora do Curso de Enfermagem; Prof. Nelson Rodrigo Pedon, representando a Coordenação do 7 

Curso de Geografia;  Prof. Edésio Fialho dos Reis, Coordenador do Mestrado em Agronomia, Prof. Edney 8 

Rocha Freitas, Coordenador do Curso de Educação Física, Prof. Giovanni Cavichioli Pretrucelli, 9 

Coordenador do Curso de Química, Prof. Henrique Almeida Fernandes, Prof. João Batista Pereira Cabral, 10 

Prof. Luciana Aparecida Elias, Coordenadora do Curso de Matemática, Profª. Luciana Celeste Carneiro, 11 

Coordenadora do Curso de Agronomia; Profª. Luciana de Oliveira Berretta, Coordenadora do Curso de 12 

Ciência da Computação, Prof. Humberto Rodrigues Moreira, Vice-Coordenador do Curso de Direito; Prof. 13 

Roberto Borges Filho, Coordenador do Curso de Fisioterapia; Prof. Marcos Antônio de Menezes, 14 

Coordenador do Curso de História, Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva, Profª. Vânia Carmem Lima, 15 

Coordenadora do Curso de Letras; Prof. Wagner Gouvêa dos Santos, Coordenador do Curso de Biomedicina; 16 

Profª. Cecília Nunes Moreira Sandrini, representante dos professores adjuntos; Prof. Fabrízzio Alphonsus 17 

Alves Melo Nunes Soares, representante dos professores assistentes; Profª. Zilda de Fátima Mariano, 18 

Presidente da CIS; Os Servidores Michaela Andrea Bette Camara, Marcos Humberto Silva de Assis, Anne 19 

Oliveira, representando os servidores técnico-administrativos; O Acadêmico: Elias Menta Macedo, Silmara 20 

Silva Cardoso, Thiago Leandro da Silva, representando os discentes; Verificado o “quorum”, a Srª. 21 

Presidente declarou abertos os trabalhos: Primeiro ponto de pauta: Informes –  A presidente informou 22 

sobre o recesso de Natal e Ano Novo que começará no dia vinte e quatro (24) de dezembro e irá até 23 

o dia três (3) de janeiro, com retorno em quatro (4) de janeiro. Informou que alguns setores estarão 24 

de plantão: a Secretaria Acadêmica, a Secretaria de Recursos Humanos, a Administração e o 25 

Transporte. A presidente também solicitou rápido encaminhamento dos nomes dos professores que 26 

irão auxiliar nas bancas de concurso. Foi também informado por escrito as datas dos Conselhos 27 

Diretores de 2010. Sílvia Correa diz que em janeiro está marcado um conselho, então cada 28 

Conselheiro, caso esteja de férias deve nomear seu representante e informar para a Secretaria 29 

Executiva. A presidente também informou que os concursos para substitutos precisam ser 30 

organizados com urgência para que comecem a trabalhar já no início do semestre. Foi solicitado 31 

pela presidente nomear uma comissão para definir critérios para uso dos substitutos para licença de 32 
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professores em qualificação. Se prontificaram para participar os professores Henrique Almeida 33 

Fernandes, Camila Alberto Vicente de Oliveira, Cristiane José Borges e Alessandra Daflon dos 34 

Santos. Segundo ponto de pauta: Aprovação das Atas. Ata de catorze (14) de outubro de 2009. 35 

Em discussão e votação foi aprovada com dezessete (17) votos a favor e dez (10) abstenções. Ata do 36 

dia quatro (4) de novembro de 2009. Em discussão e votação a ata foi aprovada por dezessete (17) 37 

votos a favor e dez (10) abstenções. Ata do dia dezoito (18) de novembro de 2009: colocada em 38 

discussão e votação foi aprovada por quinze (15) votos a favor e catorze (14) abstenções. Ata do dia 39 

25 de novembro de 2009: colocada em discussão e votação foi aprovada por dez (10) votos a favor 40 

e quinze (15) abstenções. Terceiro ponto de pauta: Comunicado ao Conselho Diretor sobre 41 

empréstimo de vaga do curso de Fisioterapia ao Curso de Direito. Foi consultado o Conselho e o 42 

Curso de Direito reiterou que honrará o compromisso de devolver a vaga no próximo ano. Quarto 43 

ponto de pauta: Questão do curso de Artes Visuais. Henrique Almeida Fernandes relatou o parecer 44 

da comissão. A presidente disse que é preciso definir a posição do Campus em relação ao novo 45 

curso. Henrique lê o parecer que mantém a posição do Conselho Diretor de não abertura do novo 46 

curso e realocação das vagas e professores nos cursos já existentes. O Professor Marcos Menezes 47 

diz que o curso de História é a favor da abertura do curso para atender as demandas da região e 48 

fortalecer a pós-graduação da área de humanas. O professor Henrique Almeida Fernandes disse que 49 

o curso é interessante, mas que há pouca procura inclusive em Goiânia e como já existe o curso de 50 

ensino à distância em Artes Visuais, isso complica ainda mais a demanda. Sílvia disse que o valor 51 

destinado para o curso não será suficiente para a construção de infraestrutura para um novo curso. O 52 

Professor Giovani Cavichioli Petrucelli destaca que está ficando inviável abrir mais cursos porque a 53 

demanda está caindo ano a ano, e isso como qualquer novo curso. Luciana Aparecida Elias pergunta sobre a 54 

declaração do reitor de não abrir novos cursos em Jataí. Sílvia Correa Santos disse que o Campus Jataí 55 

cumpriu a pactuação dos vinte cursos, mesmo sem a abertura do curso de Artes Visuais e que o reitor sabe da 56 

preocupação com a abertura de um novo curso e das complicações que a questão encerra. Cecília Sandrini 57 

disse que esse parecer é para fortalecer a universidade e os cursos aqui existentes. O parecer foi 58 

aprovado por vinte (20) votos a favor, duas (02) abstenções e três (03) votos contrários.  Quinto 59 

ponto de pauta: PROJETO DE PESQUISA: A produção do conhecimento sobre consulta de pré natal na 60 

atenção básica – Coordenadora: Profª. Valquíria Coelho Pina Paulino – do interesse do Curso de 61 

Enfermagem – Relator: Comissão do Conselho Diretor; o relator sugere aprovação do projeto. Em discussão 62 

e votação o projeto foi aprovado por vinte e oito (28) votos a favor, nenhuma abstenção e nenhum voto 63 

contrário. Sexto Ponto de Pauta: PROJETO DE PESQUISA: Núcleo de pesquisas formação de 64 

professores e práticas educativas-NUFOPE – Coordenador: Ari Raimann – do interesse do Curso de 65 

Pedagogia – Relator: Comissão do Conselho Diretor; o relator sugere aprovação. A professora pergunta se é 66 

possível  integrar novos cursos ao projeto, no que foi respondido que sim, de acordo com o coordenador do 67 

projeto. O projeto foi aprovado por unanimidade. Após a aprovação o professor Henrique Almeida Fernandes 68 
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pede para normatizar a data de início dos projetos. Sílvia disse que pode haver um indicativo quanto à data 69 

de início, para que não seja muito antes da aprovação, mas sem engessar, porque existem particularidades.  70 

Sétimo, oitavo, décimo primeiro e décimo quinto ponto de pauta: PROJETO DE PESQUISA: 71 

Avaliação do manejo da adubação potássica na cultura do feijão(Phaseolos vulgaris L.) - Coordenadora: 72 

Profª. Jaqueline Fátima Rodrigues – do interesse do Curso de Agronomia – Relator: Comissão do Conselho 73 

Diretor; Foi sugerida correção da data. PROJETO DE PESQUISA: Dinâmica da Água no solo em bacias 74 

semi áridas e seu impacto na geração do escoamento e na disponibilidade hídrica – Coordenador: Carlos 75 

Alexandre Gomes Costa – do interesse do Curso de Agronomia – Relator: Comissão do Conselho Diretor; 76 

PROJETO DE PESQUISA: Avaliação da influência vegetacional do cerrado na acurácia do modelo digital 77 

de elevação SRTM – Coordenador: Prof. Carlos Alexandre Gomes Costa – do Interesse do Curso de 78 

Agronomia – Relator: Comissão do Conselho Diretor; PROJETO DE PESQUISA: Mudanças climáticas, 79 

expansão humana e a extinção da megafauna durante o quaternário tardio no continente americano – 80 

Coordenador: Matheus de Souza Lima Ribeiro – do Interesse do Curso de Ciências Biológicas – Relator: 81 

Comissão do Conselho Diretor; Todos os projetos tiveram parecer favorável do Conselho Diretor. Em 82 

discussão e aprovação os projetos foram aprovados por unanimidade. Nono e décimo oitavo ponto de 83 

pauta: PROJETO DE PESQUISA: Queixa escolar na educação básica: avaliação dos encaminhamentos e 84 

atendimentos – Coordenadora: Profª. Marcela Cristina de Moraes – do Interesse do Curso de Psicologia – 85 

Relator: Comissão do Conselho Diretor; o projeto teve parecer favorável do relator. O parecer foi aprovado 86 

por vinte e cinco (25) votos favoráveis e duas (2) abstenções. PROJETO DE PESQUISA: Direitos 87 

humanos e diversidade no Brasil contemporâneo: aspectos relativos ao reconhecimento e a proteção dos 88 

direitos dos povos indígenas – Coordenadora: Profª. Rosane Freire Lacerda – do Interesse do Curso de 89 

Direito – Relator: Comissão do Conselho Diretor; foi apontado problemas com a data de início – maior de 90 

2009 e término – dezembro de 2009. Luciana sugere cobrança de publicação. Cecília pergunta quando foi 91 

aprovado na coordenação este projeto, porque ao menos a coordenação precisava estar ciente da existência 92 

do projeto. Silmara Silva Cardoso diz que se houve publicação, houve um produto e o projeto precisa ser 93 

aprovado. Luciana Elias diz que o problema não é o produto, mas a concordância e responsabilidade da UFG 94 

com o projeto. Cecília Sandrini diz que não há problemas com a publicação do trabalho, mas a questão é que 95 

o professor está lançando no SICAD, algo sem conhecimento da UFG. Em votação pela aprovação do 96 

projeto, foram dez (10) votos contrários a aprovação, dois (2) votos a favor e doze (12) abstenções. O projeto 97 

não foi aprovado pelo Conselho Diretor. A Presidente consultou o Conselho para inserir na pauta seis 98 

projetos retirados da convocação do último conselho. Pontos Extra-pauta: Projeto de Pesquisa: A Teoria 99 

Crítica – do interesse do curso de Direito – Coordenadora: Prof. Altamiro Garcia Filho. Teve oito (8) votos 100 

contrários, três (3) favoráveis e quinze (15) abstenções. O projeto não foi aprovado pelo Conselho. Projeto 101 

de Pesquisa: Revista Feminina em Revista: Feminilidades e Masculinidades sob o olhar das páginas 102 

impressas (1914-1936) – Coordenadora: Ana Carolina Eiras Coelho Soares – do interesse do curso de 103 

História. O Projeto teve parecer favorável. O projeto foi aprovado por vinte e quatro (24) votos favoráveis, 104 

nenhum voto contrário e duas (2) abstenções. Projeto de Pesquisa: Passagens: Arte, pensamento e 105 

história na obra poético-pictórica na obra poético-pictórica de Henri Michaux (1937-1963)  - 106 
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Coordenadora: Cleusa Gomes da Silva – do interesse do curso de história. É solicitado mudar a data, mas o 107 

parecer foi favorável. O projeto foi aprovado por vinte e quatro (24)  votos a favor, dois (2) abstenções e 108 

nenhum voto contrário.  Décimo , décimo quarto e décimo sexto ponto de pauta:  PROJETO DE 109 

PESQUISA: Produtos utilizados no tratamento de úlceras venosas: uma contribuição para a prática baseada 110 

em evidência – Coordenadora: Profª. Ângela Lima Pereira – Relator: Comissão do Conselho Diretor; 111 

Segundo o relator o parecer é favorável com algumas correções nas folhas de rosto e nas datas de início. 112 

PROJETO DE PESQUISA: A significação da consulta de pré-natal sob a ótica dos enfermeiros que atuam 113 

em USF de Jataí – Coordenadora: Profª. Valquíria Coelho Pina Paulino – do Interesse do Curso de 114 

Enfermagem – Relator: Comissão do Conselho Diretor; Parecer favorável do relator. PROJETO DE 115 

PESQUISA: O uso do PVPI no tratamento de feridas – Coordenadora: Profª. Ângela Lima Pereira – do 116 

Interesse do Curso de Enfermagem – Relator: Comissão do Conselho Diretor; Segundo o relator o parecer é 117 

favorável com algumas correções nas folhas de rosto e nas datas de início. Os projetos foram colocados em 118 

votação e aprovados por vinte e quatro (24) votos favoráveis e duas (2) abstenções. Décimo segundo, 119 

décimo terceiro e décimo sétimo ponto de pauta: PROJETO DE PESQUISA: Engine de captura de 120 

marcadores naturais em tempo real em sistemas de realidade aumentada – Coordenador: Marcos Wagner de 121 

Souza Ribeiro – do Interesse do Curso de Ciência da Computação – Relator: Comissão do Conselho Diretor. 122 

O relator apontou que a carga horária está alta e pede adequações. PROJETO DE PESQUISA: Análise  123 

Bioinformática de genes ligados ao câncer clusterizados utilizados algoritmos genéticos – Coordenador: 124 

Laurence Rodrigues do Amaral – do Interesse do Curso de Ciência da Computação – Relator: Comissão do 125 

Conselho. O relator apontou problemas na data de início e fim e a professora Luciana Berretta pediu vistas.  126 

PROJETO DE PESQUISA: Construção, manutenção e utilização de blog na rede internet com fins 127 

didático-pedagógicos – Coordenadora: Profª. Rosane Freire Lacerda – do Interesse do Curso de Direito – 128 

Relator: Comissão do Conselho Diretor. O relator também solicitou adequação nas datas, mas foi favorável a 129 

aprovação. Em votação dos projetos do professor Marcos Wagner de Souza Ribeiro e da Professora Rosane 130 

Freire Lacerda, foram aprovados por unanimidade. Décimo nono ponto de pauta até o Trigésimo Segundo 131 

ponto de pauta: Aprovação dos núcleos livres: NÚCLEO LIVRE: Leitura, análise e escrita de textos -  132 

Profª.  Mara Rúbia de Souza R. Morais – do Interesse do Curso de Letras; NÚCLEO LIVRE:  A dinastia de 133 

Avis e a Expansão Marítima Portuguesa (Séculos XIV e XV) – Profª. Renata Cristina de Souza Nascimento – 134 

do Interesse do Curso de História; NÚCLEO LIVRE: Violência de Gênero – Prof. Érico Douglas Vieira – 135 

do Interesse do Curso de Psicologia; NÚCLEO LIVRE: O desenvolvimento da moralidade infantil numa 136 

perspectiva construtivista – Profª. Dinara Pereira Lemos Paulino da Costa – do Interesse do Curso de 137 

Pedagogia; NÚCLEO LIVRE: Acaralogia agrícola – Prof. Fernando Simões Gielf – do Interesse do Curso 138 

de Agronomia; NÚCLEO LIVRE: Primeiros socorros e interpretação de exames – Profª. Giulena Rosa 139 

Leite Cardoso dos Anjos e Profª. Valquíria Coelho de Pina Paulino – do Interesse do Curso de Enfermagem; 140 

NÚCLEO LIVRE: Lesões nos esportes – Prof. Roberto Borges Filho – do Interesse do Curso de 141 

Fisioterapia; NÚCLEO LIVRE: Estudo da Postura humana – Prof. Roberto Borges Filho – do Interesse do 142 

Curso de Fisioterapia; NÚCLEO LIVRE: Pesquisa em saúde – Profª. Patrícia de Sá Barros – do Interesse 143 

do Curso de Fisioterapia; NÚCLEO LIVRE: Constituição da infância e implicações educacionais na 144 
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contemporaneidade – Prof. Nilton César Barbosa – do Interesse do Curso de Psicologia; NÚCLEO LIVRE: 145 

Psicologia e orientação sexual – Profª. Marcela Cristina de Moraes – do Interesse do Curso de Psicologia; 146 

NÚCLEO LIVRE: Políticas públicas de inclusão escolar – Profª. Leonor Paniago Rocha e Profª. Ekristayne 147 

Medeiros de Lima Santos -  do Interesse do Curso de Pedagogia; NÚCLEO LIVRE: Cálculos básicos em 148 

Química – Prof. Gildiberto Mendonça de Oliveira – do Interesse do Curso de Química; NÚCLEO LIVRE: 149 

História da Ciência – Prof. Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos – do Interesse do Curso de Química; 150 

Todos os núcleos livres foram apresentados pelos respectivos coordenadores de curso e em votação foram 151 

aprovados por unanimidade. Trigésimo terceiro ponto de pauta ao trigésimo quinto ponto de pauta: 152 

NÚCLEO LIVRE: Arte contemporânea, performance e dança, relações interartisticas e intermídias, arte, 153 

mídias e tecnologias – Prof. Márcio Pizarro Noronha – do Interesse do Curso de História; NÚCLEO 154 

LIVRE: Acervos documentais fonograficos e a pesquisa em arte e História da Arte – Prof. Márcio Pizarro 155 

Noronha – do Interesse do Curso de História; NÚCLEO LIVRE: Introdução à antropologia – Prof. 156 

Raimundo Agnelo Soares Pessoa – do Interesse do Curso de História; Os projetos foram retirados da pauta 157 

para adequação. Pontos extra-pauta: foram inseridos os NÚCLEOS LIVRES:  Programação Funcional – 158 

do interesse do curso de Ciências da Computação – Prof. Wanderley de Souza Alencar; NÚCLEO LIVRE: 159 

Programação Lógica – do interesse do Curso de Ciências da Computação – Prof. Laurence Rodrigues do 160 

Amaral; NÚCLEO LIVRE: Introdução ao Matlab – do interesse do Curso de Ciências da Computação – 161 

Prof. Fabrizzio Alphonsus Alves de Melo Nunes Soares; NÚCLEO LIVRE: Abordagem interdisciplinar: os 162 

vírus como objeto de estudo nos diferentes cursos – do interesse do curso de Biomedicina – Marcos Lázaro 163 

Moreli. NÚCLEO LIVRE: Drogas Analgésicas e antiinflamatórias – do interesse do curso de Biomedicina. 164 

Em votação os núcleos foram aprovados por unanimidade – Prof. Cleber Douglas Lucinio Ramos. Trigésimo 165 

sexto e trigésimo sétimo ponto de pauta: NÚCLEO LIVRE: Contribuições do pensamento habermasiano 166 

ao processo educativo: elementos metodológicos – Prof. Ari Raimann – do Interesse do Curso de Pedagogia; 167 

NÚCLEO LIVRE: Adubos Verdes – Prof. Paulo César Timossi – do Interesse do Curso de Agronomia; Os 168 

dois projetos foram aprovados por unanimidade. Trigésimo oitavo: RELATÓRIO SEMESTRAL DE 169 

PÓS-DOUTORADO: Prof. Jorge Luís Machado Diniz – do Interesse do Curso de Ciências Biológicas; O 170 

relatório foi aprovado por unanimidade.  Trigésimo nono ponto de pauta: RELATÓRIO SEMESTRAL 171 

DE PÓS-GRADUAÇÃO (DOUTORADO): Profª. Alana Flávia Romani – do Interesse do Curso de 172 

Medicina Veterinária; O relatório foi aprovado por unanimidade. Quadragésimo ponto de pauta: Processo 173 

23070.0008074/2006-60 – PPC do Curso de Zootecnia – do Interesse do Curso de Zootecnia – Relator: 174 

Prof. Thiago André Carreo Costa; o relator identificou necessidade de modificação do índice, das cargas 175 

horárias e problemas com relação a Comissão de Avaliação Interna, para adequação às diligências do MEC. 176 

Foi recomendado anexar todas as disciplinas ofertadas por outros cursos de Zootecnia, e as cartas de 177 

compromisso. A professora Ana Luísa Aguiar de Castro pediu vistas ao processo. Quadragésimo primeiro 178 

ponto de pauta:  Matriz curricular do Curso de graduação em Direito; Eixos temáticos, disciplinas de núcleo 179 

específico; Integralização curricular (grade comparativa Goiânia-CAJ); Linhas de pesquisa, ementas, 180 

natureza, disciplinas relacionadas e pré-requisitos ( quando aplicável); Ementas – do Interesse do Curso de 181 

Direito – Relatora: Profª. Camila Alberto Vicente de Oliveira; O coordenador do Curso de Direito explicou 182 
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que o PPC está sendo apreciado em partes pelo Conselho, a pedido da PROGRAD para adiantar o processo, 183 

já que ainda não foi possível concluir todo o PPC. O documento foi aprovado por vinte e cinco (25) votos a 184 

favor e (3) três abstenções. Quadragésimo segundo ponto de pauta: PROJETOS DE EXTENSÃO E 185 

CULTURA: Projeto: Dia Mundial de Combate à AIDS 2009: educação e prevenção em Jataí – 186 

Coordenador: Giulena Rosa Leite C. Dos Anjos; Projeto: I Encontro de Educação a Distância do Campus 187 

Jataí – GO – Coordenadora: Fabiana Cristina S. A .  de Melo; Projeto: Grupo de atividade intervenção 188 

multidisciplinar e obesidade – Coordenador: Marcos Gonçalves Santana; Projeto: Grupo de Estudos 189 

Explorando as Técnicas de Exames Psicológico – Coordenador: Nilton Cesar Barbosa; Projeto: Grupos de 190 

Estudos em Análise Comportamental Aplicada – Coordenador: André Amaral Bravin; Projeto: I Semana de 191 

Enfermagem – Coordenador: Integralidade do Cuidado e suas perspectivas para Enfermagem; Projeto: I 192 

Feira de Saúde: Enfermagem em Ação – Coordenador: Cristiane José Borges;  Projeto: Assistência de 193 

Enfermagem na Prevenção do Câncer de mama em Jataí – Coordenador: Marise Ramos de Souza; Projeto: 194 

Semeart – Coordenador: Keila Márcia Ferreira de Macedo; Projeto: Festival da Cultura Corporal – 195 

Coordenador: Keila Márcia Ferreira de Macedo; Projeto: Flic-Flac – Coordenador: Keila Márcia Ferreira de 196 

Macedo; Projeto: Os Femininos no corpo dos versos: poesias e trajetórias de vida de poetas brasileiras 197 

contemporâneas – Coordenador: Ana Carolina Eiras C. Soares; Projeto: Levantamento documental e análise 198 

histórica e artística do acervo permanente do museu de arte contemporânea de Jataí – Coordenador: Cleusa 199 

Gomes da Silva; Projeto: Memórias de Professores em Jataí: uma análise da construção da identidade 200 

docente regional – Coordenador: Ana Carolina Eiras C. Soares. Projeto: I Seminário de Pesquisa do Curso 201 

de História da UFG/Jataí – Coordenador: Murilo Borges Silva. Projeto: Centro de Línguas – Coordenador: 202 

Fernanda Cunha Sousa; Projeto: Conhecendo mais um campo de atuação profissional do psicólogo: visita a 203 

uma instituição de atendimentos a pessoas idosas portadoras de transtornos mentais – Coordenador: 204 

Alessandra Daflon dos Santos; Projeto: UFG na Expanja – Coordenadora: Karina Ludovico de Almeida M. 205 

Lopes; Projeto: Tópicos Especiais da Postura Humana – Coordenador: Roberto Borges Filho; Projeto: 206 

Normatização de Trabalhos Científicos de Graduação – Coordenadora: Ana Lúcia Rezende; Projeto: 207 

Conhecendo a Anatomia Humana – Coordenador: Ana Lùcia Rezende. Quadragésimo ponto de pauta: 208 

Processos de Progressão Horizontal e Estágio Probatório. Ponto de Pauta adiado. Quadragésimo quarto 209 

ponto de pauta: Outros assuntos. Camila Alberto Vicente de Oliveira solicita discutir sobre a gravação dos 210 

concursos. Mas a presidente disse que não é preciso se preocupar que já está tudo sendo pensado e 211 

providenciado para evitar contratempos. Edésio Fialho solicitou a alteração dos pesos nos concursos. Sílvia 212 

disse que nesses próximos concursos não podemos mudar os pesos. Cecília Sandrini propõe trazer uma 213 

proposta nova de normas complementares. Sílvia Correa Santos disse que vai segurar o edital até o fim da 214 

próxima semana para que seja discutida uma nova proposta no próximo Conselho Diretor. Samuel Mariano 215 

coloca a questão do professor Leonardo para que o Conselho pense como fazer com a carga horária dele. A 216 

professora Sílvia Correa solicitou que seja falado ao professor que a carga horária dele não lhe será atribuída 217 

no próximo ano por decisão do Conselho e que qualquer dúvida deve ser solucionada com a Direção. Nada 218 

mais havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a reunião às 17h52 (dezessete horas e cinquenta e 219 

dois minutos), com a presença dos seguintes conselheiros: Profª. Ana Luísa Aguiar de Castro, Coordenadora 220 
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do Curso de Zootecnia; Alessandra Daflon dos Santos, Coordenadora do Curso de Psicologia, Profª. Camila 221 

Alberto Vicente de Oliveira, Coordenadora do Curso de Pedagogia; Prof. Wendy Carniello Ferreira, Vice-222 

Coordenador do Curso de Engenharia Florestal; Profª. Cristiane José Borges, Coordenadora do Curso de 223 

Enfermagem; Prof. Nelson Rodrigo Pedon, representando a Coordenação do Curso de Geografia;  Prof. 224 

Edésio Fialho dos Reis, Coordenador do Mestrado em Agronomia, Prof. Edney Rocha Freitas, Coordenador 225 

do Curso de Educação Física, Prof. Giovanni Cavichioli Pretrucelli, Coordenador do Curso de Química, 226 

Prof. Henrique Almeida Fernandes, Prof. João Batista Pereira Cabral, Prof. Luciana Aparecida Elias, 227 

Coordenadora do Curso de Matemática, Profª. Luciana Celeste Carneiro, Coordenadora do Curso de 228 

Agronomia; Profª. Luciana de Oliveira Berretta, Coordenadora do Curso de Ciência da Computação, Prof. 229 

Humberto Rodrigues Moreira, Vice-Coordenador do Curso de Direito; Prof. Roberto Borges Filho, 230 

Coordenador do Curso de Fisioterapia; Prof. Marcos Antônio de Menezes, Coordenador do Curso de 231 

História, Prof. Samuel Mariano Gislon da Silva, Profª. Vânia Carmem Lima, Coordenadora do Curso de 232 

Letras; Prof. Wagner Gouvêa dos Santos, Coordenador do Curso de Biomedicina; Profª. Cecília Nunes 233 

Moreira Sandrini, representante dos professores adjuntos; Prof. Fabrízzio Alphonsus Alves Melo Nunes 234 

Soares, representante dos professores assistentes; Profª. Zilda de Fátima Mariano, Presidente da CIS; os 235 

servidores Michaela Andrea Bette Camara, Marcos Humberto Silva de Assis, Anne Oliveira, representando 236 

os servidores técnico-administrativos; o acadêmico: Elias Menta Macedo, Silmara Silva Cardoso, Thiago 237 

Leandro da Silva, representando os discentes; A Diretora do Campus Jataí, Prof. Sílvia Correa Santos  da 238 

qual, para constar, eu, Kharen Stecca Steindorff Fleury, lavrei a presente ata que, lida e se achada em 239 

conforme, segue assinada pelo Presidente dos trabalhos e pelos conselheiros presentes à discussão e votação.  240 

Ana Luísa Aguiar de Castro_____________________________________________________ 241 

Alessandra Daflon dos Santos ___________________________________________________ 242 

Anne Oliveira ________________________________________________________________ 243 

Camila Alberto Vicente de Oliveira_______________________________________________ 244 

Cecília Nunes Moreira Sandrini __________________________________________________ 245 

Wendy Carniello Ferreira________________________________________________________ 246 

Cristiane José Borges ___________________________________________________________ 247 

Edney Rocha Freitas ____________________________________________________________ 248 

Edésio Fialho dos Reis__________________________________________________________ 249 

Fabrizzio Alphonsus Alves Melo Nunes Soares _______________________________________ 250 

Elias Menta Macedo____________________________________________________________ 251 

Giovanni Cavichioli Petrucelli____________________________________________________ 252 

Henrique Almeida Fernandes_____________________________________________________ 253 

Humberto Rodrigues Moreira_____________________________________________________ 254 

João Batista Pereira Cabral_______________________________________________________ 255 

Kleber Fernando Pereira ________________________________________________________ 256 

Luciana Aparecida Elias________________________________________________________ 257 

Luciana Celeste Carneiro________________________________________________________ 258 
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Luciana de Oliveira Berretta ______________________________________________________ 259 

Marcos Antônio de Menezes _____________________________________________________ 260 

Michaela Andrea Bette Camara____________________________________________________ 261 

Nelson Rodrigo Pedon __________________________________________________________ 262 

Roberto Borges Filho___________________________________________________________ 263 

Samuel Mariano Gislon da Silva___________________________________________________ 264 

Silmara Silva Cardoso ____________________________________________________________ 265 

Vânia Carmem Lima ____________________________________________________________ 266 

Wagner Gouvêa dos Santos______________________________________________________ 267 

Zilda de Fátima Mariano________________________________________________________ 268 

Kharen Stecca Steindorff Fleury____________________________________________________ 269 


